



JORGE GUZMÁN

► En el auditorio de la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas (Espae) se presentó ayer un informe del Banco Mundial sobre la situación en América Latina y el Caribe.

El acceso a la universidad crece un 19% en la región

El acceso a la educación superior en América Latina y el Caribe creció del 21% al 40% entre el año 2000 y el 2010, según un informe del Banco Mundial (BM). Ese incremento corresponde a personas entre los 18 y 24 años.

Los resultados del estudio fueron presentados ayer en el auditorio de la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas (Espae), de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Allí participaron María Mar-
ta Ferreyra, representante del

Banco Mundial, autoridades como Enrique Santos, presidente del Consejo de Educación Superior (CES); Cecilia Paredes, vicerrectora de la Espol, entre otros invitados.

“El principal factor en la región ha sido el avance en la escolarización. Hay muchos más estudiantes graduándose del bachillerato, y eso es en mayor medida lo que explica el crecimiento de la educación superior”, dijo Ferreyra, economista senior del Banco Mundial.

Ella mencionó que, según el informe, el sistema público se

mantiene limitado en su capacidad de oferta, mientras que el sector privado ha ganado participación en la matrícula porque la mayoría de carreras y universidades nuevas corresponden a este segmento.

Al respecto, Santos señaló que en el país esa expansión no es ajena, pues actualmente uno de cada dos bachilleres se inclinan por ir a la universidad.

Refirió que en el escenario nacional cabría analizar si en el proceso de selección actual acceden a la educación superior los aspirantes más aptos. (1)